

El monto máximo a entregar son US\$200.000

UC y Banchile buscan startups con impacto



Carolina Cáceres explicó la estrategia de inversión del Fisuc.

RUBÉN GARCÍA

MELISSA FORNO

La Universidad Católica y Banchile Administradora General de Fondos realizaron una alianza para formar un Sistema de Financiamiento de Impacto Sostenible UC (Fisuc), que busca respaldar económicamente y promover la inversión en startups con propuestas medioambientales o sociales, que se encuentran en etapas tempranas y que tengan repercusión regional.

“Mediante el aporte que realizan las empresas, nosotros financiamos emprendimientos tecnológicos con operaciones en Chile y ventas. El rol de la UC es buscar el capital privado, gestionar dentro de

la universidad apoyos, seleccionar a las startups y acompañarlas tras recibir la inversión. El monto máximo a entregar son US\$200.000”, detalla Carolina Cáceres, gerenta del Fisuc.

“Los seleccionados, que serán entre 10 y 12, participarán del seminario de graduación de los estudiantes del MBA UC, es decir, sus alumnos ayudarán a las startups de nuestro portafolio entregándoles orientación y también generarán contactos con empresas importantes chilenas. Ya conseguimos inversión para Bluetek, que utiliza tecnología para monitorear parámetros claves en sectores como la minería”, precisó. Dentro de las compañías aportantes

están AquaChile, Angloamerican, Bae Systems, Banchile, Copec, Coopeuch, Enaex, Komatsu, SQM, siendo el administrador de los recursos la institución financiera.

“Durante este semestre ya debería estar operativa la web para que los emprendimientos puedan postular”, añadió.

La estrategia de inversión de Fisuc convierte el capital en una herramienta para desarrollar soluciones frente a los desafíos globales. Su estrategia de inversión no solo busca retornos financieros, sino también generar beneficios sociales y ambientales escalables, que estén en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.